



La Escuela de Baloncesto recoge su cosecha

Nuestro baloncesto de base firmó su mejor temporada, con dos equipos campeones provinciales y un futuro halagüeño.

AURELIO MAROTO

Para recoger hay que sembrar, y este aforismo cobra especial relevancia cuando se trabaja con niños. La Escuela Municipal de Baloncesto de La Solana ha sido esta temporada un ejemplo perfecto de lo que escribimos. Los éxitos de sus equipos alevín y cadete, que se han proclamado campeones provinciales, exhiben el gran momento de una cantera que atraviesa un momento excelente. El equipo

junior, aunque incluido en el organigrama del Promociones Renova Uno, encabeza ese nuevo despertar de la base de nuestro baloncesto local.

La EMB clausuró oficialmente la temporada en el pabellón "Antonio Serrano" mediante un bonito acto de cierre que incluyó la disputa de partidos y una entrega de medallas y trofeos. Fue la escenificación de unos éxitos que suponen el fruto de un trabajo de varios años. Especial protagonismo tuvieron

los alevines que ha entrenado Vitu, campeones provinciales con pleno de 15 victorias. Por su parte, los cadetes de Pablo también se coronaron como el mejor equipo escolar de la provincia. Entre tanto, los junior de Fernando García llegaron a disputar el play-off a la máxima categoría autonómica tras una campaña para enmarcar. Faltó la guinda del ascenso. En resumen, todo un ejemplo de superación que demuestra cómo la cosecha siempre llega.

UN TRABAJO EN EQUIPO

Hace cuatro temporadas, la EMB languidecía. Llegó a quedarse con apenas una veintena chavales de los más de 90 que tuvo en sus mejores tiempos. Era muy difícil formar equipos en todas las categorías, aunque lo peor era su caída libre. De repente, llegó un cambio radical en la forma de hacer las cosas. Un nuevo equipo de monitores decidió que Mahoma fuera a la montaña, y no al revés. Se patearon colegios e institutos en busca de alumnos. Una vez inscritos, el objetivo era que disfrutaran en cada entrenamiento. Los monitores, jugadores de baloncesto,

recuperaron así una escuela que se venía abajo y que ahora cuenta con cerca de 120 colegiales.

Esa nueva filosofía llegó acompañada de una interrelación estrecha entre el Patronato de Deportes y el club federado, Promociones Renova Uno, logrando así un cordón umbilical de unión entre todas las categorías del baloncesto solanero. Ha sido necesario esperar unos años, no demasiados, para recoger frutos. En resumen, la Escuela de Baloncesto de La Solana ha pasado de no tener ningún campeón provincial a tener dos de una tacada.

Las chicas, asignatura pendiente

Con todo, queda una asignatura por aprobar. La inmensa mayoría de los alumnos son chicos y nadie puede olvidar que La Solana gozó de un club femenino federado que dio muchos años de gloria a nuestro baloncesto. De aquel equipo, entrenado por nombres clásicos del baloncesto local como Antonio Rodríguez-Rabadán o Gabriel García-Abadillo, salieron grandes jugadoras como Mari o Ramona, por citar sólo algunas. El director de la EMB, Fernando García, admite que el objetivo son ellas, "hemos salvado la escuela en chicos, ahora el reto es tener más equipos de chicas; en ello estamos".